



Ricardo Mejía acusó a los Moreira y a Riquelme de convertir a Coahuila en “una cueva de ladrones”



El aspirante a la candidatura por la gubernatura de Coahuila por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), [Ricardo Mejía Berdeja](#), acusó a los hermanos Moreira -Rubén y Humberto, ambos exgobernadores- y al mandatario Miguel Ángel Riquelme Solís de haber convertido a la entidad en una “**cueva de ladrones**”.

Durante el discurso que encabezó en las inmediaciones de la sede del gobierno local en Saltillo, Coahuila, el subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) indicó que los exmandatarios del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** han hecho de la entidad y del Palacio Rosa **un símbolo del saqueo, autoritarismo y del desprecio por la ciudadanía**.

Sin embargo, puntualizó que la marcha de la transformación que lideró este domingo 4 de diciembre fue un parteaguas para **mostrar el deseo de la población por dejar en el pasado al *Moreirato***, al que calificó como “el periodo más negro, más ruin de la historia de [Coahuila](#)”.

[Ricardo Mejía acusó a los Moreira y a Riquelme de convertir a Coahuila en “una cueva de ladrones” - Infobae](#)